

Badalona: FINALMENTE, SE EDIFICARA EN EL SOLAR «GRAN SOL»

Sorpresa de los vecinos de Llefíá, que esperaban todavía fuera recuperado para zona verde

La noticia de que el solar «Gran Sol» no será zona verde y que, por el contrario, se edificará, ha producido gran sorpresa y desconcierto entre los vecinos de San Juan de Llefíá, de Badalona, máxime cuando éstos, tras sus manifestaciones y escritos en reivindicación de la zona verde —contemplada como tal en la última revisión del Plan Comarcal—, fueron recibidos en comisión por el alcalde de la ciudad, quien les prometió hacer las gestiones pertinentes para averiguar qué podía hacerse.

Necesidad reconocida

La necesidad de una zona verde de la magnitud del solar «Gran Sol» está ampliamente reconocida, tanto en el aspecto inmediato de carencia de otros solares para este fin en todo el barrio, como por el gran número de población infantil que existe en él. La evidencia de tal necesidad quedó refrendada en la pauta marcada por el Plan Comarcal, al definir la calificación del mencionado solar como zona verde, en este caso por encima de los intereses de la comunidad de Llefíá.

Esperanzas frustradas

Comentarios próximos a la Alcaldía indicaban la posibilidad de que en el caso de que la empresa tuviera su permiso de construcción vigente, se podría proceder a la adquisición del terreno por el Ayuntamiento. Pero parece que tal solución no está en vías de ser suscrita actualmente. Los vecinos contemplan con desencanto la postura poco eficaz del Ayuntamiento para resolver la cuestión de manera favorable para ellos, agravada al ver que sus esperanzas se han visto frustradas.

«No hay nada que hacer»

El alcalde, por su parte, ha manifestado que no hay nada que hacer, «que un alcalde de pueblo poco puede hacer».

— así se definió en la última rueda de prensa, al comentar las peticiones y actuaciones de la Alcaldía ante organismos superiores —, y que si la empresa tiene el permiso, no es posible ejercer ningún impedimento jurídico. Como paliativo, aseguró el alcalde, existe el proyecto de una zona verde que se ubicará en un solar de Llefíá y en el cual se construirá un mercado.

Una oportunidad perdida

En esas se está. Por el momento, parece que pocos esfuerzos cabe esperar del Ayuntamiento para recuperar lo que podría ser una magnífica zona verde, que aliviaría en gran manera las necesidades de espacio público en Llefíá, como lugar inmediato, y de Badalona en general. De cumplirse la información dada por el alcalde, de que se construirá en el solar «Gran Sol», se habrá perdido otra oportunidad, una de las pocas que van quedando, en ese degradamiento progresivo de la calidad de vida que avanza imperturbablemente día a día.

Plazas libres de B.U.P. en el Institut Eugenio d'Ors

En el Instituto Eugenio d'Ors quedan aún plazas libres para cursar el primer año del Bachillerato Unificado y Polivalente (B.U.P.). La matrícula para dichos estudios sigue abierta para los posibles interesados. Hemos podido saber de la dirección del centro que hasta ayer quedaban unas cincuenta plazas para los cursos diurnos y unas veinticinco para los nocturnos. No obstante, de haber peticiones que superaran el número de plazas expuestas, la dirección del centro solicitaría la ampliación de profesorado, ya que el centro dispone de espacio suficiente para admitir unas doscientas más. — Manuel ARMENGOL.

Rubí: LOS PLENOS MUNICIPALES SEGUIRAN CELEBRANDOSE A LAS DIEZ DE LA MAÑANA

No prosperó la propuesta de cambiar el horario de las sesiones a las siete de la tarde

Se celebró recientemente el pleno municipal correspondiente al mes en curso. En los sectores de población más sensibilizados por los problemas ciudadanos existía bastante interés en el debate sobre la hora de convocatoria de las sesiones, que figuraba en el orden del día. La votación efectuada sobre el tema decidió la continuidad del actual horario: las diez de la mañana de las jornadas laborales.

Efectivamente, con la asistencia de todo el consistorio —a excepción de un concejal que se excusó por enfermedad—, se realizó una nueva votación secreta para acordar si se convocaban los plenos a la misma hora que hasta el momento, o bien a las siete y media de la tarde, con el fin de facilitar la asistencia de todos aquellos que trabajan. El resultado fue de once votos a favor de la continuidad, tres en contra y un voto en blanco.

alcalde, señor Murillo, manifestó que el voto en blanco le pertenecía, ya que consideraba que la decisión dependía de los concejales. Si recordamos que en el pleno del pasado mes de julio la votación efectuada fue de siete votos contra cinco, lo que permitió repetir la votación esta última sesión, debido a la falta de tres concejales que podían decidir un nuevo resultado, choca que después dos votantes se hayan tirado atrás, más si consideramos que ha existido cierta expectación ciudadana.

Cuando nadie discute que ha llegado la hora en que los administrados intervengan en la administración pública, fiscalizándola y perfeccionándola con su crítica, el consistorio rubinense opta por la continuidad del paternalismo, por la política de minorías, aunque las consecuencias las reciba la mayoría. Lamentable.

Opinión de la Comisión de Cultura

Con anterioridad a la votación, se dio lectura de una carta de la comisión de Cultura, que manifestaba su apoyo al cambio de horario. Tal comisión está formada por todas las entidades culturales de la población y tiene un marcado carácter abierto y democrático; responde, pues, a un nivel de opinión bastante amplio. Sus alegaciones no fueron consideradas por la mayoría de los que en teoría deben representar a la población.

El recurso contra la aprobación del Plan Parcial de Can Oriol, anulado

En otro orden de cosas, el pleno trató acerca de las reclamaciones presentadas por diversos vecinos de la carretera de enlace, acordando elevarlas a la Diputación para que se haga cargo del problema.

Asimismo, se dio cuenta de la anulación del recurso interpuesto contra la aprobación definitiva del plan parcial de Can Oriol, ya que los promotores han satisfecho las peticiones municipales.

Finalmente, cabe destacar la intención de crear una Escuela Municipal de Educación Física, para el disfrute de todos los jóvenes. — David SALA.

Relación de votos a favor y en contra

A la vista del desarrollo previo del tema la votación deja de ser secreta, ya que los tres votos pertenecen a los tres concejales que defendieron la propuesta, señores Asmarats, Doménech y Ricart. Posteriormente, el

SAN FELIU DE GUIXOLS: Obras de remodelación en el Museo municipal

Las reformas deberán finalizar a principios del año próximo

Aprobado por el Ayuntamiento el pliego de condiciones económico-administrativas para regir la subasta de las obras a efectuar en las salas I y II del proyecto de remodelación del Museo Municipal, se expone el mismo al público y al propio tiempo se anuncia el acto de licitación. Se señala que estas obras deberán estar necesariamente terminadas antes del 1 de mayo del próximo año y el tipo de licitación se fija en 962.423 pesetas.

Aportación de la Diputación

Para la realización de estas obras la Diputación aporta la cantidad de 400.000 pesetas, con cargo al Plan Provincial de Restauración de Monumentos para el bienio 1974-75. El resto hasta alcanzar el presupuesto en que se adjudique la subasta será atendido con cargo al presupuesto municipal ordinario del corriente ejercicio de 1975. — R. ALBIOL BARNES.

Tarragona: CESION DE 10.000 METROS CUADRADOS DE TERRENOS PARA CONSTRUCCIONES ESCOLARES

Las nuevas edificaciones deberán tener una plaza de garaje por cada cien metros cuadrados de vivienda

A partir de ahora, las nuevas construcciones que se realicen en la ciudad tendrán que tener una plaza de garaje por cada cien metros cuadrados de vivienda, una plaza por cada cincuenta metros cuadrados de locales comerciales y una plaza por cada dos habitaciones, en el caso de los hoteles.

Así se ha decidido en la sesión del pleno del Ayuntamiento, en la que, además, como asuntos importantes se ha aprobado la cesión de 10.000 metros cuadrados de propiedad municipal al Ministerio de Educación y Ciencia para construcciones escolares en la zona oeste. — Cifra.

Otro depósito para el suministro de agua

La necesidad de solucionar definitivamente el problema de la salinidad del agua para próximos veranos, ha hecho que la Corporación se preocupase de modo efectivo en la construcción de un tercer depósito, situado en la montaña de Sant Pere y que se declare de urgencia, con un presupuesto de 18.797.294. Con este depósito y el que se construye a todo ritmo, se espera no tener problemas el verano próximo.

Por todo ello, el Ayuntamiento acordó que se solicitase al presidente de las Cortes la modificación del citado escudo que figura en el palacio de las Cortes —ondas azules en campo de plata— y que fuera sustituido por el auténtico de Tarragona: verados en ondas de oro y gules en pal, que fue el aceptado por la corporación de Tarragona con fecha 30 de noviembre de 1892. — María Teresa VAZQUEZ-PRADA.

Aceleración de los trámites municipales

Asimismo se tomó un acuerdo importante que vendrá a solucionar la lentitud ya tradicional en los trámites burocráticos del Ayuntamiento. Se trata de un moderno equipo electrónico que, tal como informó el concejal señor Marsá supone una «revolución controlada» para la administración y la burocracia.

Modificación del escudo de la ciudad

El concejal de cultura, señor Alegret, presentó una moción que obtuvo la aprobación inmediata, pues supone nada menos que la modificación de los errores del escudo de la ciudad. El cronista de Tarragona, señor Salvat y Bové, después de un profundo estudio histórico-literario ha llegado a la conclusión de que con el transcurso del tiempo el escudo de Tarragona ha sido desvirtuado y mixtificado, por lo que urge renovarlo y volver a su prístina esencia.

MOLINS DE REY: Ampliación de la plaza Piqué

Con las nuevas edificaciones mejorará notablemente el aspecto de este importante enclave

Ahora se va a ser pronto una realidad la ampliación de la actual plaza Piqué, al adquirir el Ayuntamiento las dos últimas viejas casas, hace tiempo deshabitadas, que quedaron en pie tras el derribo del conjunto de viviendas en mal estado y foco de inmundicias.

Con ello y debido también a la decisión de la empresa privada, con las nuevas edificaciones y rectificación de alineaciones, se logrará una notable mejora urbanística, beneficiosa para el tránsito y la obtención de mayor espacio verde ciudadano en la central arteria de la calle Casanova. — C.

FIGUERAS: Mañana, conmemoración del primer aniversario del Museo Dalí

Entre los actos programados figura la inauguración del monumento a Francesc Pujols

Mañana, se conmemorará el primer aniversario de la inauguración del Museo Dalí. Los actos organizados por tal motivo son los siguientes: a las 18 horas se anuncia la llegada de Salvador Dalí a la plaza del Comercio, siguiendo un itinerario que comprende las calles Rutllá, José Antonio, Rambla de Sara Jordá, Girona, plaza del Generalísimo y subida a la iglesia de San Pedro. Acompañarán al pintor el grupo de «majorettes» y la banda del Casino Menestral Figuerense. A la llegada, ante el Museo, Salvador Dalí procederá a inaugurar el monumento erigido al filósofo catalán Francesc Pujols.

Posteriormente, a las 19 horas, habrá una audición de sardanas en la plaza Salvador Dalí —contigua al Museo— actuando la clobla «Baix Empordà». Asimismo, formarán sus emocionantes torres humanas los «Xiquets de Valls».

Desde las 19 y hasta las 23 horas, la entrada al museo daliniano será gratuita. — B. TREMOLS.



Curso Superior de Dirección Comercial

(dirección de Marketing)

CONVOCATORIA:

Curso concebido específicamente para acceder a la Dirección Comercial y para profundizar en los conocimientos de Marketing que han de permitir una mejor gestión.

Curso de 260 horas lectivas que se imparte durante 2 días alternos a la semana y da opción al diploma oficial de DIRECCION COMERCIAL

RESUMEN

DEL PROGRAMA:

- Management y Gestión Comercial
- Determinante del Marketing
- Investigación Comercial
- Política de productos
- Política de precios
- Política de Distribución
- Introducción a la investigación operativa
- Sociología
- Creatividad
- Técnicas de Comunicación e Impulsión
- Dirección del equipo de ventas
- Plan de Marketing
- Business Game



Aragón, n.º 204 (esq. Muntaner). Teléfonos 253-33-43 y 253-43-53, Barcelona (11). Información, planta 8.ª, de 10 a 1 y de 4 a 9 (excepto sábados)

Herniados

Contenga su hernia sin molestias con un aparato Torrent. Cómodo, eficaz, sencillo y sin tirantes

CASA TORRENT. Unión, 13. Rambla Cataluña, 124, pral. Córcega, 296, pral. Barna.

mañana es fiesta!

qué fiesta con **DELAPIERRE**

ALFREDO DELAPIERRE
CARTA BLANCA
COSECHA EXTRA
VINOS ESPUMOSOS NATURALES
S. SABORNÍ DE Noya

CENTRO DE ESTUDIOS WELLTHON

-- B.U.P.
-- BACHILLERATO
-- C.O.U.
-- 5.º LIBRE (Repetidores)

CURSOS: MAÑANAS TARDES NOCHES

CENTRO RECONOCIDO MIXTO

Aribau, 324 - Teléfono 2178111 - Barcelona